

☆あけましておめでとうございます。



♪新年早々、美味くてどうもすみません。

年初から賑々しく登場の上記冊子、『ごめんケンカシャモ』のブランド化でここ南国市後免町の地域おこしに取り組む企業組合 ごめんシャモ研究会の新パンフレット。市内でシャモメニューを提供する『シャモ鍋社中』も新たな加盟店を迎え、ますます元気にがんばっています。

♪今年は**酉年**。未来に羽ばたくごめんケンカシャモだよ!!

猫のしっぽ この年末年始は概ね晴天に恵まれ、寒すぎることもなく穏やかな新春となりました。今回のお正月は休みの期間が短かったけれど、当駅では人出も昨年+αで、まずまずの出だし。

♪今年が皆様にとって、平安でより良い年となりますよう心よりお祈り申し上げます。さて、お正月くらいは大盤振る舞いで『パーッと行きたい』ところですが、そうとばかりも言っていられないのはオトナの事情。かつて大成功したロックバンド『レッド・ツェッペリン』のジミー・ペイジはお金に厳しいことで知られ、『レッド・ウォレット(鉛の財布)』だとも揶揄されたそう。それに対してペイジ曰く『俺は吝嗇(ケチ)じゃないぜ。儉約家なのさ。』。誠にごもつとも。風猫子